

Bruno Manser (geb. 1954 – verschollen seit 25. Mai 2000)



Eine der Filmkritiken lautet, dass der Film zu wenig Einblick in die Person Bruno Mansers gibt. Diese Kritik ist berechtigt und mit einem relativ geringen Rechercheaufwand wäre es sicher möglich gewesen, durch Befragungen von Bruno Manser nahestehenden Personen einiges über ihn als Mensch, jenseits seiner Forschungs- und Umweltaktivitäten, zu erfahren und in den Film einzubringen.

Ich hatte das Glück, die herausragende Persönlichkeit Bruno Manser anlässlich einiger Treffen kennenzulernen und möchte gerne etwas dazu beitragen, die Frage nach Bruno als Privatperson ein Stück weit zu beantworten.

[Zum Beitrag.](#)